

## Sosialisasi Visi Misi UIN Raden Fatah Palembang

- Dalam Renstra UIN



- VMTS di Web UIN Raden Fatah

- Figura Akrilik

## **VISI :**

**MENJADI UNIVERSITAS BERSTANDAR  
INTERNASIONAL, BERWAWASAN KEBANGSAAN  
DAN BERKARAKTER ISLAMI**

## **MISI :**

- 1. MELAHIRKAN SARJANA DAN KOMUNITAS AKADEMIK YANG BERKOMITMEN PADA MUTU, KEBERAGAMAAN, DAN KECENDEKIAWANAN.**
- 2. MENGEMBANGKAN KEGIATAN TRI DHARMA YANG SEJALAN DENGAN PERKEMBANGAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI, RELEVAN DENGAN KEBUTUHAN BANGSA, DAN BERBASIS PADA TRADISI KEILMUAN ISLAM YANG INTEGRALISTIK.**
- 3. MENGEMBANGKAN TRADISI AKADEMIK YANG UNIVERSAL, JUJUR, OBJEKTIF, DAN BERTANGGUNGJAWAB.**

- Kalender Akademik



- Spanduk Kegiatan



a. Kunjungan ke Arizona State University (ASU),

Internasional

Versi Audio

## UIN Palembang dan Universitas Amerika Jajaki Sinergi Program Beasiswa Pascasarjana



Sella Taufiq  
Kontributor

Seminar, 25 Juli 2022 - 11:54 WIB



Rektor UIN Raden Fatah saat berada di Amerika Serikat

Washington (Kemenag) --- Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang menjalin kerjasama dengan Thunderbird School of Global Management Arizona State University di Washington DC USA. Kerja sama akan dijalin antara lain dalam program beasiswa pascasarjana.

Wakil Duta Besar Indonesia untuk Amerika Serikat, Sade Bimantara menyambut kedatangan delegasi UIN Raden Fatah. Dirinya mengaku baru pertama kali menerima kunjungan dari perguruan tinggi agama.

"Selamat datang delegasi dari UIN Raden Fatah Palembang, selamat datang di Washington DC USA. Disinilah rumah kita, rumahnya orang Indonesia di AS," sambut Sade di Washington, Jum'at (23/7/2022).

"Ini kali pertama delegasi dari perguruan tinggi agama yang berkunjung ke kami, khususnya dari Sumatera, maka kami sangat menyambut baik," sambungnya.

Rektor UIN Raden Fatah, Nyayu Khodijah dalam sambutannya menyatakan kedatangan tim ke Washington DC adalah untuk melakukan sejumlah agenda bersama Thunderbird School of Global Management Arizona State University (ASU), mulai dari tandatangan MoU, leadership training, though leadership program bersama Nat Geo, diskusi dengan World Bank, sampai dengan ceramah dan kerjasama dengan IMAAM Center.

"Kita sedang dorong pencapaian visi Internasional lembaga, karena itu kerjasama dengan perguruan tinggi di luar negeri dan lembaga lain harus kita lakukan. Alhamdulillah semua program yang direncanakan telah berjalan lancar. Bahkan sekarang kita juga didampingi oleh Profesor Landry Signe dari ASU, yang sudah menjadi mitra kita," ujar Nyayu.

Nyayu mengatakan salah satu misi yang diemban dalam kunjungan delegasi UIN Raden Fatah ke AS adalah mencari peluang-peluang beasiswa untuk memfasilitasi mahasiswa atau dosen agar bisa melanjutkan studi ke luar negeri. Misi itu mulai menampakkan sisi terang dan secepatnya sudah bisa dieksekusi.



Menurut Nyayu, kunjungan ini untuk memperluas jaringan UIN Raden Fatah serta keinginan untuk mengirim mahasiswa atau dosen agar bisa melanjutkan pendidikan di luar negeri.

"Selama ini hambatan dalam mengirim mahasiswa ke luar negeri adalah masalah biaya dan akses. Itu yang coba kita carikan solusinya. Kita berharap dari kunjungan ini akan ada celah-celah yang bisa kita isi," terangnya.

Atase Pendidikan dan Kebudayaan RI, Poppy Rufaidah menyambut baik gagasan UIN Raden Fatah untuk pengembangan kelembagaannya demi mencapai visi internasional.

"Kami dari KBRI di AS siap memfasilitasi segala kebutuhan itu. Peluang beasiswa akan kami urus dan kami carikan, yang penting UIN bisa menyiapkan mahasiswanya dan tentu saja kualitas bahasa asing," jelas Poppy.

Poppy berharap apa yang sudah disepakati dan direncanakan akan bisa berlanjut secara konkrit. Bahkan Kedubes RI siap memfasilitasi jika ada kerjasama luar negeri lainnya yang akan dilakukan.

"Jika perlu ditambah jumlah mahasiswa kita yang kuliah di AS," harapnya.

Press Enter To open Accessibility Menu

Beranda Berita Layanan Mimbar Agama Unit Kerja Kolom Pojok Gusmen Profil Galeri

"Mari kita berkomunikasi, dan selagi memenuhi standar kami, Thunderbird siap menerima. Kita punya program master dan Ph.D dan kami sangat bangga bisa menerima mahasiswa dari UIN Raden Fatah," pungkasnya.

Delegasi UIN Raden Fatah yang dipimpin langsung oleh Rektor Prof Nyayu Khodijah melakukan kunjungan luar negeri dengan serangkaian kegiatan sejak 18 Juli 2022. Dijadwalkan lawatan akan berakhir tanggal 25 Juli untuk selanjutnya bertolak lagi ke tanah air.

Editor: Moh Khoerun

Fotografer: Istimewa

### Terpopuler

- 1 **Kemenag Buka 15 Pelatihan Online Gratis di Bulan Pintar, Buruan Daftar!**
- 2 **Seleksi Anggota Badan Wakaf Indonesia Dibuka, Ini Cara Daftarnya**
- 3 **Rilis Logo Hari Santri 2023, Menag: Jaysakan Negeri dengan Jihad Intelektual di Era Transformasi Digital**
- 4 **14.143 Peserta Lulus Uji Kompetensi Mahasiswa PPG Kemenag Angkatan I**
- 5 **Kemenag Bahas Perbaikan Pengelolaan Dam Jemaah Haji 2024**

### Informasi

Lihat Semua

Rekomendasi

Terus Dorong Kemandirian Pesantren.

- b. The University of Sydney, Western Sydney University, University of Technology Sydney,





- c. University teknologi MARA, university putra Malaysia, Kolej Islam darul ulum kidu kedah Malaysia.

Beranda > BERITA > UIN Raden Fatah Palembang

Rilis Berita

## UIN Raden Fatah Implementasikan Kerjasama dengan Accounting Research Institute Universiti Teknologi MARA Malaysia

2023-09-12 13:51:08 oleh humas 165 PDF Version



**HUMAS - UINRF** -- Bertempat di Bilik sumber Ilmu, Level 12 Accounting Research Institute (ARI) Universiti Teknologi MARA (UiTM) Malaysia, 4 tim penelitian Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang laksanakan implementasi kerjasama internasional yakni kolaborasi Internasional dengan Accounting Research Institute (ARI)-UiTM Malaysia.

Direktur ARI-UiTM Prof. Dr. Jamaliah Said menyambut hangat implementasi kerjasama ini dengan memberikan akses seluas-luasnya agar kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan berkesinambungan.

Empat tim peneliti dari UIN Raden Fatah yakni tim satu diketuai Manalullaili, M.Ed yang beranggotakan Dr. Komaruddin, M.Si, tim dua diketuai Dr. Muhammad Fauzi dan dibantu oleh asisten peneliti, tim tiga diketuai Susi Herti Afriani, Ph.D yang beranggotakan Ria Astina, Lc, M.HI, dan tim empat diketuai Dr. Nuraida yang beranggotakan Anang Walian, M.A., M.Hum.

Dr Komaruddin M.Si selaku Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) UIN Raden Fatah menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan hangat dan penerimaan yang baik dari pihak ARI-UiTM kepada para tim peneliti UIN Raden Fatah Palembang.

"Terima kasih kepada pihak ARI-UiTM yang telah menyambut dan menerima kedatangan tim peneliti UIN Raden Fatah sebagai wujud implementasi kerjasama Internasional," ungkap Komaruddin mewakili para tim peneliti UIN Raden Fatah Palembang, Senin (11/9/2023).

Dalam kegiatan ini adanya presentasi oleh ke empat tim peneliti UIN Raden Fatah Palembang yang dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan diskusi dengan perwakilan ARI-UiTM yang di ketuai oleh Direktur ARI UiTM Prof. Dr. Jamaliah Said. Para peneliti UIN Raden Fatah Palembang juga di perkenalkan dengan para tim manajemen dan mitra ARI-UiTM.

Kegiatan diselenggarakan tanggal 11 – 12 September 2023 di Accounting Research Institute (ARI) Universiti Teknologi MARA (UiTM) Shah Alam, Malaysia.

Pada hari kedua hingga hari keempat, tim peneliti UIN Raden Fatah Palembang akan melaksanakan kegiatan pengambilan dan pengumpulan data penelitian di ARI-UiTM.

Para tim peneliti UIN Raden Fatah Palembang mengucapkan terima kasih kepada Ibu Rektor UIN Raden Fatah Palembang dan juga LP2M yang telah memberikan arahan dan kesempatan bagi para tim peneliti untuk melaksanakan penelitian kolaborasi Internasional dengan ARI-UiTM. Tim peneliti UIN Raden Fatah juga berharap implementasi kerjasama internasional dengan ARI-UiTM dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

UIN Raden Fatah Gandeng BAN-PT dalam Tinjauan Manajemen 2023 2023-10-04 11 humas

UIN Raden Fatah Gelar Rapat Tinjauan M 2023 2023-10-04 15:07:23 humas

Irjen Faisal: Penguatan SPI adalah Langkah Strategis Menjaga Akuntabilitas Kement Agama 2023-10-04 12:07:45 humas

UIN Raden Fatah Masuk Pilot Project Per SPI Program Unggulan Inspektorat Kem 2023-10-03 18:51:25 humas

### Info

Pengumuman Kelulusan Penerima Beasiswa KIP 2023

2023-10-04 16:22:08 humas

Perubahan Jadwal Pengumuman Lolos S Wawancara Beasiswa KIP 2023

2023-09-29 20:53:11 humas

Perubahan Jadwal Pemilihan Bank Mitra (Beauty Contest)

2023-09-26 07:59:42 humas

Jadwal Wawancara Calon Penerima Beasiswa 2023

2023-09-25 15:52:20 humas

### Agenda

09 Wisuda Ke-86  
2023-09-23

2023

12 Jalan Santia Dies Natalis  
2022-12-10

2022



d. Universidade do Minho-Portugal,

# Jadi Pembicara di IWGM, Rektor UIN Raden Fatah Pamerkan Inovasi Energi Terbaru

Minggu, 18 Jun 2023 14:42

2 menit membaca



UIN Raden Fatah, Di IWGM 2023 Pamerkan Inovasi Energi Terbaru



**Sumsel Independen – Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag, M.Si, menjadi salah satu pembicara pada kegiatan The 9th International Workshop on UI GreenMetric World University Rankings (IWGM 2023).**

## BACA JUGA

**Kopri Palembang Gelar SKK II, Menggali Potensi Kepemimpinan Perempuan**  
1 bulan lalu



**ALISA Khodijah Diharap Menularkan Jiwa Kewirausahaan di Tengah Masyarakat**  
2 minggu lalu



Kegiatan internasional yang berlangsung Universidade Do Minho Portugal tersebut melibatkan 20 negara dengan mengusung tema "Innovation, Impact and Future Direction of Sustainable Universities, dan diselenggarakan dari tanggal 15-17 Juni 2023.

Prof. Dr. Nyayu memaparkan materi inovasi tentang Solar Electricity Energy: Utilization of Renewable Energy Sources to Realize a Sustainable Campus at **UIN Raden Fatah Palembang**. Menurutnya, universitas memainkan peran penting dalam mencapai target netral karbon Indonesia di tahun 2060 mendatang. Emisi di kampus terutama bersumber dari energi listrik, transportasi, dan penggunaan air, serta limbah lainnya.



"Energi listrik dari matahari merupakan **Energi Terbarukan**, bebas dari polutan dan polusi suara, karena itu UIN Raden Fatah telah melakukan kajian kinerja berkelanjutan dari sinar matahari," ungkap Prof. Nyayu.

## BACA JUGA

**Rektor UIN Raden Fatah, Prof. Nyayu: Dakwah Bukan Memecah Belah Umat Beragama**  
2 minggu lalu



**UIN Raden Fatah Mendukung Program Unggulan Inspektorat Kemenag RI**  
5 hari lalu



Indikator yang menampilkan inovasi **Energi Terbarukan** itu, menurut Prof. Nyayu, UIN Raden Fatah sejak awal tahun 2022 hingga Maret 2023, pembangkit listrik tenaga surya (PLTS) yang beroperasi dengan kapasitas 7,74 kWp telah menghasilkan listrik sebesar 6.281,5 kWh (28,55 kWh/hari). Secara bertahap UIN Raden Fatah terus mengembangkan sumber energinya menuju energi berkelanjutan.

Prof. Nyayu melanjutkan, pengembangan **Energi Terbarukan** skala penelitian lainnya dengan energi matahari hybrid dan tenaga angin untuk fungsi pencahayaan estetika pada gedung rakstrak bertingkat menghasilkan 200 kWh/tahun. Selain itu, sumber energi mikrohidro dari kome

Majalah Pemerintah Daerah Ragam Daerah Politik Financial Technology Olahraga UIN RaFa

SUMSELINDEP

Cari sesuatu...

TRENDING # Sistem Pemilu Tertutup atau T

BERITA SEKILAS 13 JAM LALU Subuh Berjamaah, Ratu Dewa Ingatkan Warga untuk Tidak Bakar Lah

"Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi kerjasama bidang sustainability. Dengan implementasi SDGs, mewujudkan kampus hijau dan ramah lingkungan. **UIN Raden Fatah Palembang** juga telah melaksanakan upaya konversi dari sumberdaya potensial ke **Energi Terbarukan**," ungkap Prof. Nyayu.

Selama acara di Portugal, Rektor UIN Raden Fatah didampingi oleh Wakil Rektor II Bidang Administrasi, Umum, Perencanaan, dan Keuangan, Dr. Abdul Hadi, M.Ag, dan Ketua Ecogreen Campus, Dr. Ledis Heru S. Putro, M.Si. (Ril)



lihat foto

SERAMBINews.COM/ FOR SERAMBINews

Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang Prof Dr Nyayu Khodijah menjadi salah satu pembicara pada 9th International Workshop on UI GreenMetric World University Rankings (IWGM 2023).

close [x]

# UIN Raden Fatah, Di IWGM 2023 Pamerkan Inovasi Energi Terbarukan

Redaksi, 18 Juni 2023, 15:36 WIB



**S** DAERAH NASIONAL PARLEMENTARIA SOSOK WISATA KESEHATAN POLITIK HUKUM



**SULOH.ID, Palembang** - Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag, M.Si, menjadi salah satu pembicara pada kegiatan The 9th International Workshop on UI GreenMetric World University Rankings (IWGM 2023).

Kegiatan internasional yang berlangsung Universidade Do Minho Portugal tersebut melibatkan 20 negara dengan mengusung tema "Innovation, Impact and Future Direction of Sustainable Universities, dan diselenggarakan dari tanggal 15-17 Juni 2023.

Prof. Dr. Nyayu memaparkan materi inovasi tentang Solar Electricity Energy: Utilization of Renewable Energy Sources to Realize a Sustainable Campus at UIN Raden Fatah Palembang.

-